

[令和4年度がスタート！]

初夏の候、会員の皆様にはご健勝のことと拝察いたします。平素より当事業所に対しましては、心温かいご支援とご理解を賜り厚く感謝申し上げます。

さて、新型コロナウイルス感染症につきましては、未だに収束の目途が立たない状況ですが、当事業所におきましては、マスク、手洗い、うがい、体温計測、3密の回避などの新しい生活様式をしっかりと実践しながら業務継続に努めているところであります。

また、ワクチン接種につきましても、利用者、職員とも3回の接種を完了しております。

会員の皆様におかれましては、今年度も変わらないご支援及びご指導を賜りますようお願い申し上げます。

[理事会及び総会開催]

6月8日（水）に令和4年度の理事会及び総会が開催されました。

令和3年度の活動報告及び決算報告、令和4年度の活動計画（案）並びに活動予算（案）が審議され、満場一致で承認されたことをご報告申し上げます。改めまして新年度のスタートが切れたことに感謝を申し上げます。

[さとり織り製品など手芸品の販売拡大への取り組み]

新型コロナ感染症の影響で、これまで参加していた様々なイベントが中止されるなど製品販売が厳しい状況が続いているが、インターネットやタウン情報誌などの活用や、製品を販売してくれる施設の確保に努めています。

また、昨年度は美作保健所所長表彰の記念品としてふれんど久米の「キャラメルポーチ」が採用され、50個を納品しました。

[NHK歳末たすけあい・赤い羽根共同募金配分金]

ふれんど久米では、昨年度（令和3年度）において、NHK歳末たすけあい・赤い羽根共同募金配分金により、老朽化したパソコンをよりスペックの高いものに買い替えました。今後、このパソコンを有効活用し、利用者の就労継続支援業務に一層適正に取り組んでまいります。



令和3年度
思い出

